
И  ярче,  и  экономнее.  На
аппаратном совещании обсудили
вопросы уличного освещения в
сельской местности, работу с
обращениями граждан
Рассмотрели  также  тему  энергобезопасности  в
сельхозорганизациях.  Председатель  облисполкома  Иван  Крупко
поручил ускорить установку и подключение в хозяйствах дизель-
генераторов, пишет gp.by.

Чтобы распутица не застала врасплох

Разбирая обращения жителей региона в органы власти, затронули
ряд волнующих граждан тем: обустройство улично-дорожной сети,
в том числе в сельских населенных пунктах, оптимизацию работы
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общественного  транспорта.  Поставлены  задачи  минимизировать
риск подтоплений проблемных участков дорог и улиц с учетом
приближения  осенней  распутицы,  а  также  лучше  проработать
автобусные маршруты, связующие сельские населенные пункты с
крупными городами.

Вопрос  энергобезопасности  в  хозяйствах  АПК  в  осенне-зимний
период стоит особенно остро. На сегодняшний момент в области
дополнительно закуплено 149 дизель-генераторных установок. 92
уже смонтированы и готовы к работе. По 57 идут проектные и
строительно-монтажные работы. К 10 октября всё оборудование
должно быть установлено и подключено.

Эффективно и экономно

Замена устаревших светильников в системе освещения сельских
населенных  пунктов  на  светодиодные  проходит  на  Гомельщине
согласно доведенному графику. Хотя в ряде районов темпы работ
необходимо наращивать.

Светодиоды  не  просто  светят  ярче,  эффективнее,  но  и
электроэнергии  потребляют  ощутимо  меньше.

Годовой план по замене светильников (более 9,7 тысячи) за счет
бюджетных средств выполнен почти на 60%. Полный переход на
светодиоды в сельской местности должен состоятся до конца 2025
года.

Рассмотрели вопросы отключения ночного освещения в райцентрах
на второстепенных улицах. Как подчеркнул губернатор, подходить
к этому нужно чисто по-хозяйски: экономность приветствуется,
но  в  разумных  пределах,  не  в  ущерб  комфорту  граждан  и
соображениям  безопасности.

Помощник Президента – инспектор по Гомельской области Юрий
Горлов  акцентировал  внимание  на  поддержании  порядка  в
подвальных и чердачных помещениях жилфонда. Важно ограничить
доступ  в  эти  места  с  наступлением  холодов,  устранить
захламленность, прочие негативные моменты. Это касается всех



районов.

Коммунальные службы отчитались о том, что ни одной бесхозной
улицы в области не осталось, все взяты на баланс. Кое-где
нужно еще решить вопросы с документацией, но главное, на таких
улицах уже начали устранять замечания по содержанию, наводить
порядок.

Поручение губернатора:

Председателям  гор-  и  райисполкомов,  коммунальным  и  другим
заинтересованным  службам  –  навести  порядок  в  чердачных  и
подвальных помещениях многоквартирного жилого фонда, принять
меры по ограничению в них доступа.
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